

Quinsauin, le 22 juin 1905



Cher Monsieur

Vous êtes bien aimable d'avoir examiné  
avec attention mon travail sur le  
nom berber du Dieu - Je n'ai pas eu  
la présomption d'éclaircir la question ;  
j'ai voulu simplement apporter un  
document nouveau qui pourra  
servir un jour à l'éclaircir définitivement.

Je regrette de n'avoir pas connu  
votre travail sur Baco.

A mon avis, le lecture Bakouef doit  
être considérée comme absolument  
fautive et c'est Bakouef qu'il  
faut rétablir partout.

Dans mon travail, je n'ai pas entendu



du langage parlé que de l'arabe  
classique.

J'ai lu avec une très longue lettre  
en me félicitant en circonstances si  
m'ont procuré le plaisir et l'honneur  
d'entrer en relation écrite avec  
l'illustre orientaliste dont j'admire  
la science incontestée et que nous  
serions fiers de voir honorer de  
sa présence notre dernier congrès.

Veuillez agréer, Monsieur, la vive  
et sincère expression de nos sentiments  
respectueux et très dévoués.

A. de L. M. de L.